

## 後期がスタートし、1週間、元気に頑張っています！

### 生徒発表から



1年S.さん  
後期の目標



- ・学習面は、前期の復習に力を入れること。
- ・生活面は、三分前着席に心がけること。
- ・部活動は、サーブを白帯ギリギリに入れること。



2年Y.さん  
後期の目標



- ・学習面では、ゲームをしないようにし、毎日2時間の家庭学習を頑張りたい。
- ・郡市陸上競技大会では、準決勝で敗退したので、後期に体力を付けたい。



3年H.さん  
後期の目標



- ・受験生としての自覚をもって勉強を頑張りたい。
- ・生活面では、みんなで最高の思い出をつかっていきたい。後悔のない中学校生活を送りたいです。

チーム西明寺中として学級を中心として頑張っていきたいと思います。

○三年生へ。前期の舵取り役としてよく頑張る、各種行事、大成功。この後は自分の進路実現を目指して頑張ってもらいたい。

○二年生へ。西明寺中学校のエンジンとして全校をリードし、様々な意見を提案し、伝えていってほしい。

○一年生へ。中学校生活半年を過ごして、この後は、学級目標の達成を目指して頑張ってもらいたい。

○生徒のみなさんには、「挑戦」「貢献」「共感」を合い言葉に、明日も行きたくなくなる学校を目指してもらいたい。

三年生は卒業式まで八六日、一、二年生は九三日、半年後の自分の姿を思い描いて今日がそのスタートの日、決意する日です。

「後期始業式」～校長式辞から一部抜粋～

## 校内マラソン・駅伝大会、スポーツ満喫！

17日(水)に校内マラソン・駅伝大会が開催されました。今年は学年対抗ではなく、学年の枠をこえてチームを編制して開催しました。チームで作戦を考えたり、走る順番を考えたり、そしてユニークなチーム名を付けて大会に臨みました。応援も盛り上がり、行事への参加意識もこれまで以上に高まりました。



## 食欲の秋～なべっこ会で楽しみました！



校内マラソン・駅伝大会が開催された日に、桧木内川河川公園で、全校でそれぞれの鍋を作り、秋の味覚を味わいました。午前中は少し肌寒く感じましたが、あったかい鍋で体の芯からぽかぽかにあったまりました。